



Argumenta S&P respuesta oportuna.

## Conserva Los Cabos calificación crediticia

### AGENCIAS

La calificación en escala nacional de mxA- con perspectiva estable del municipio de Los Cabos no se ve afectada de manera inmediata, pese a los severos daños a la infraestructura y servicios públicos que provocó el paso del huracán Odile en septiembre pasado, estimó Standard & Poor's (S&P).

Apuntó que la respuesta inmediata de la administración de ese municipio de Baja California Sur para atender las necesidades de la población la llevó a redestinar fondos de otras partidas presupuestarias para solventarlas, pero por ahora considera que la calidad crediticia de Los Cabos sigue estable.

Dados los significativos costos que entrañará la recuperación de la ciudad, la agencia espera cierta restricción en la posición fiscal de Los Cabos hacia el final del presente año, así como una más baja recaudación local.

Debido a la importancia de Los Cabos como destino turístico, destacó, el Gobierno Federal respondió rápidamente ante la contingencia y envió equipamiento para restablecer los servicios esenciales y reconstruir la infraestructura dañada.